

John Linehan, l'ancien Harlem Globe Trotter

Basket-ball. Le meneur de Cholet-basket raconte son expérience avec les célèbres Harlem Globe Trotters, qui se produiront demain à la Meilleraie, à 20 h.

« Les Harlem Globe Trotters m'avaient contacté dès ma sortie d'université (en 2001). J'avais la NBA en tête donc ça ne m'intéressait pas trop. Mais après deux années frustrantes en CBA et en NBDL (des ligues mineures), ils m'ont de nouveau contacté. C'était en février (2004). C'était le bon moment, avant d'aller en Europe la saison d'après. J'ai ainsi joué avec eux tous les jours, de février à juin. Parfois, nous jouions deux matches par jour. Nous étions dans la salle de 14 h à 21-22 h. C'était beaucoup de travail.

Il y a les matches pour le spectacle, mais aussi de vrais matches. Car le rêve du propriétaire est d'avoir une équipe de niveau professionnel. Il a ainsi recruté de très bons joueurs. Les Harlem servent ainsi de sparring-partners aux équipes universitaires. Kareim Reid (le meilleur passeur de Pro A) ou encore Lynn Greer (passé par la NBA) ont alors joué pour les Harlem. Il y a beaucoup d'exemples.

Les Harlem, c'est une équipe légendaire. C'est un honneur de jouer pour eux. Ce n'est pas donné à tout le monde. Je ne suis pas sûr que je le ferais de nouveau aujourd'hui. Mais si j'avais l'opportunité de rejouer pour eux une fois ma carrière terminée, je la saisisrais peut-être. Vous voyagez à travers le monde. Tout le monde sait qui vous êtes. Cette équipe est traitée comme une équipe NBA.

Je ne sais pas combien ils gagnent aujourd'hui. Mais à mon époque, c'était pas mal d'argent. Avec la situation économique actuelle en Europe,



En 2004, avant d'arriver à Paris, John Linehan a joué quatre mois avec les Harlem Globe Trotters, qui reviennent à Cholet trois ans après leur dernier spectacle à la Meilleraie.

jouer pour les Harlem a du sens. Un joueur qui peut à la fois faire le spectacle et jouer de vrais matches peut gagner beaucoup d'argent. C'est juste beaucoup de travail, tous les jours. Avec les playoffs, je ne sais pas si j'irai les voir à Cholet, mais j'aimerais le faire. Je ne sais pas qui sont

les joueurs aujourd'hui, mais ce sont des "frères". Ils s'étaient produits à Paris lorsque je jouais là-bas, et ils m'avaient introduit dans leur "show". C'était sympa. Dans les années 40-50, les noirs ne pouvaient pas jouer en NBA. Aujourd'hui, c'est avant tout du "show", mais avant les meilleurs

noirs, donc, jouaient pour les Harlem. Voir mon nom à leurs côtés dans la liste des ceux qui ont joué pour eux... C'est incroyable. >>>

Mercredi 26, à 20h, les Harlem Globe Trotters, à la Meilleraie (20 h). Tarifs à partir de 29 €.